
お答えします！ご意見・ご要望（体育館）　H27年度

施設名 総合体育館

ご意見 健康的な毎日を過ごせてとても幸せです。ありがとう。

お答え

ご意見ありがとうございます。
スポーツ教室の運営や、施設の管理運営等を通して、皆さまの健康をサポートしていきたいと思いま
す。
今後とも、市営体育施設のご利用をお待ちいたしております。

施設名 総合体育館

ご意見

体育館内での自販機のことで、大会などで人がたくさんいるとき、飲み物を買い、売り切れなことが
ありました。ですので、自販機を増やすことや保存量を増やした方がいいと思います。みなさんのた
めにも熱中症予防のためにもお願いします。
ひとこと、、とても施設がキレイでした！気持ちよかったです。

ご意見 アイスクリーム売り切れが早い。売り切れしたらすぐいれてほしい。

お答え

ご意見ありがとうございます。
ご不便をおかけし、申し訳ございませんでした。
夏季や大会時には、商品の売れ行きが早いので補充の回数を増やしています。お客様にご不便が
かからないよう今後も注意いたします。
今後とも、市営体育施設のご利用をお待ちいたしております。

施設名 総合体育館

ご意見 体育館が暑い。

お答え

ご意見ありがとうございます。
できる限り、換気等を行っておりますが、競技の性質上、暗幕を閉めきる場合もございます。
十分な水分補給と休憩で体調の自己管理をお願いいたします。また、ロビーには扇風機を備え付け
ておりますので、ぜひ、ご利用ください。
今後とも、市営体育施設のご利用をお待ちいたしております。

施設名 総合体育館

ご意見 いつも体育館を使わせてくれてありがとうございます。

お答え
ご意見ありがとうございます。
当館をご利用いただきありがとうございます。
今後とも、市営体育施設のご利用をお待ちいたしております。

6月
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6月

6月



お答えします！ご意見・ご要望（屋外）　H27年度

施設名 陸上競技場

ご意見 トラックの周りのコンクリなど、かたい地面がなくなるとうれしいです。

お答え

ご意見ありがとうございます。
競技場の改修については、順次実施しております。
トラック周囲の硬い地面の改善についても、今後の改修計画に取り入れていきたいと思います。
今後とも市営体育施設のご利用をお待ちいたしております。

6月


